

Canal Europa por Cuba amplía convocatoria para nueva jornada contra el bloqueo

Image not found or type unknown



generico

París, 15 abr (RHC) El canal Europa por Cuba avanza en los preparativos para la realización en junio de una nueva jornada mundial contra el bloqueo estadounidense a la isla con una convocatoria más amplia, adelantaron hoy los coordinadores.

En diálogo con *Prensa Latina*, José Antonio Toledo y Michele Mesagna precisaron que para la semana del 6 al 12 de junio prevén la participación de sindicatos, fuerzas políticas, intelectuales y otros sectores.

Ellos se unirán a las organizaciones de solidaridad protagonistas el 27 y 28 de marzo pasado de las acciones en más de 90 países de rechazo al cerco económico, comercial y financiero de Washington.

Para esa movilización organizada desde la plataforma en *YouTube* llamamos fundamentalmente a las asociaciones locales de solidaridad y de cubanos residentes, pero el trabajo ahora es más amplio y las expectativas mayores, sobre todo en cuanto a la contundencia y la masividad de las actividades, señalaron.

Europa por Cuba lanzó este mes la convocatoria para otra jornada, de cara a la votación el 23 de junio en la ONU de una nueva resolución sobre la necesidad de poner fin al bloqueo impuesto a la isla hace seis décadas, después de considerar exitosa la realizada a finales de marzo con caravanas, marchas y concentraciones.

La intención es volver a inundar las redes sociales con el objetivo de exigir el levantamiento de la criminal y genocida política, afirmaron Toledo y Mesagna, quienes cada domingo desde octubre moderan el canal creado para aglutinar a las personas que apoyan a la Revolución cubana y las luchas de su pueblo.

Los coordinadores estimaron que la semana de solidaridad y condena al bloqueo en junio se desarrollará en un mejor escenario, debido a que los miles de personas que se manifestaron el 27 y 28 de marzo lo hicieron en un contexto muy difícil, por el impacto de la Covid-19 y las restricciones para contener la pandemia. Toledo y Mesagna agradecieron entonces la respuesta a la convocatoria en los cinco continentes e insistieron en la importancia de asumir que los únicos protagonistas son Cuba y el reclamo de terminar el cerco.

En cuanto a la nueva iniciativa, comentaron a *Prensa Latina* que la proyección es concentrar del 6 al 11 de junio las acciones en las redes sociales, para realizar el sábado 12 una gran jornada contra el bloqueo en calles y sitios emblemáticos de ciudades de todo el planeta, preferiblemente concentraciones.

Sabemos que la situación en cada país y ciudad es diferente, por eso prevemos ajustes locales, sin descartar que también el 13 se produzcan actividades, explicaron.

De acuerdo con Toledo y Mesagna, la convocatoria de junio es más ambiciosa, en sintonía con la urgencia de aumentar la presión a Estados Unidos para que ponga fin a su agresividad hacia la isla.

Adelantaron que en los próximos días divulgarán a través del canal Europa por Cuba sugerencias de mensajes a utilizar en la movilización, bajo los principios de levantar una voz común en todo el mundo y de llamar por su nombre al bloqueo genocida contra el país caribeño.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/254074-canal-europa-por-cuba-amplia-convocatoria-para-nueva-jornada-contr-el-bloqueo>



Radio Habana Cuba